

JUSTISIA

45 Dosen FEB Dampingi BUMDES di 12 Desa di Kabupaten Blitar

Achmad Sarjono - BLITAR.JUSTISIA.CO.ID

Jun 26, 2023 - 23:07



Penguatan dan Penyusunan Program BUMDES Sumber Rejeki Desa Kendalrejo oleh Prof. Candra Fajri

BLITAR - Sekitar 45 dosen Departemen Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Brawijaya (FEB UB) melakukan pengabdian kepada masyarakat dalam upaya mewujudkan pengembangan desa berkelanjutan melalui penguatan kelembagaan, kemitraan, inovasi, dan ekonomi inklusif di Kecamatan Srengat, Kegiatan pendampingan teknis BUMDES dalam bidang keuangan dan akses permodalan Kabupaten Blitar tersebut dilaksanakan, Kamis (15/6/2023).

Kegiatan ini yang dilaksanakan di beberapa daerah di Kecamatan Srengat seperti di Desa Kandangan, Karanggayam, Kerjen, dan Maron, diresmikan oleh Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (DPMD) Drs. Rully Wahyu

Prasetyowanto, M.E.

Dalam acara pembukaan, Wakil Dekan III Bidang Kemahasiswaan, Alumni dan Kewirausahaan Mahasiswa FEB UB, Aulia Fuad Rahman, SE., M.Si., Ak., DBA. berharap kegiatan pengabdian masyarakat ini dapat mendorong kerjasama antara akademisi, pemerintah, dan masyarakat.

Selain itu, Kepala Departemen Ilmu Ekonomi, Dr. rer.pol.Ferry Prasetyia, SE., M.App.,Ec. juga memberikan paparan singkat mengenai peran Departemen Ilmu Ekonomi FEB UB dalam pengabdian masyarakat sehingga kedepannya dapat berkontribusi dalam pembangunan ekonomi desa.

Acara dimulai dengan penyambutan hangat oleh perangkat Kecamatan Srengat dan Kepala Desa di Balai Pertemuan Kecamatan Srengat. Kegiatan ini mendapatkan sambutan dari berbagai pihak, termasuk Camat Srengat, Deny Candra Himawan, S.STP., M.M., yang berharap bahwa pengabdian ini dapat mendukung tercapainya sharing knowledge dan kesejahteraan di desa-desa.

Dalam sambutan tertulis yang dibacakan Kepala DPMD, Bupati Blitar Hj. Rini Syarifah mengatakan pengabdian ini merupakan salah satu angin segar bagi dalam berkolaborasi dengan berbagai sector sehingga dapat mendongkrak potensi yang ada.

“Program ini sangat mendukung terwujudnya SDGs di desa-desa,” Kata Bupati Blitar, Hj. Rini Syariah

Dia berharap bahwa kegiatan semacam ini dapat berkelanjutan di masa depan, sehingga seluruh kecamatan di Kabupaten Blitar dapat merasakan manfaat dari pengabdian masyarakat Departemen Ilmu Ekonomi.

Dalam pelaksanaan pengabdian, para dosen Departemen Ilmu Ekonomi FEB UB dibagi menjadi 24 tim yang masing-masing melaksanakan pengabdian di 12 desa yang terdapat di Kecamatan Srengat, Kabupaten Blitar.

Kegiatan pengabdian ini bertujuan untuk penguatan kelembagaan di desa-desa, pembentukan kemitraan yang berkelanjutan, dan mendorong inovasi di bidang ekonomi perdesaan, serta peningkatan inklusi ekonomi tidak hanya akan berhenti pada tahapan ini saja.

Untuk itu, Departemen Ilmu Ekonomi FEB UB akan berupaya menghubungkan dengan Bank Jatim sebagai bagian dari solusi permodalan bagi BUMDesa di Kecamatan Srengat, Kabupaten Blitar. (*Humas UB)